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Commissies         Commissions 
 
 

1. Liga A Dames  (Claude Holvoet) 
 

o Probleem annorama play-offs 
Via mail van Claude d.d. 13/03 werd probleem 
aangekaart van impact van selectie speelsters voor 
EKQ U19 einde april op het verloop van de play-offs. 
Federatie antwoordde dat probleem gekend is. Liga 
A Dames zoekt in samenwerking met Johan Somers 
een uitweg om het annorama voor de betrokken 
clubs aan te passen. 

 
o Onkosten scheidsrechters bij wedstrijden 

Claude meldt dat een aantal clubs melding maken 
van verhoogde onkosten van de scheidsrechters 
voor hun wedstrijden tijdens het afgelopen seizoen. 
Claude vraagt aan Toon om dit te objectiveren zodat 
oplossing kan gezocht worden.  Raad van bestuur 
merkt op dat het effect van de compensatiekas nog 
niet zichtbaar is voor de clubs. Toon doet het nodige 
en koppelt terug naar Claude . Item ter opvolging op 
volgende raad van bestuur. 

 
o Ontwerp competitiehervorming 

Claude meldt dat de Liga A betrokken wil worden bij 
de hervorming van de competitie.  Johan S. 
antwoordt dat betrokkenheid van de commissies bij 
de hervorming van de competitie voorzien is. 
Guy bevestigt dat binnen de werkgroep rond 
competitiehervorming getracht wordt een consensus 
te bereiken voor de nationaal spelende reeksen. 
 
 
 
 

1. Ligue A Dames (Claude Holvoet) 
 

o Problème de l'annorama des play-offs  
Par courrier de Claude daté du 13/03, un problème a 
été soulevé concernant la sélection des joueurs pour 
la qualification ECH U19 fin avril et son impact sur le 
déroulement des play-offs. La Fédération a répondu 
que le problème est connu. La Ligue A Dames, en 
collaboration avec Johan Somers, cherche un moyen 
d'ajuster l'annorama pour les clubs impliqués. 
 

o les frais des arbitres aux compétitions 
     Claude rapporte qu'un certain nombre de clubs 

signalent une augmentation des dépenses des 
arbitres pour leurs matches au cours de la dernière 
saison. Claude demande à Toon d'objectiver la 
situation afin qu'une solution puisse être trouvée. Le 
conseil d'administration note que l'effet ‘ caisse de 
compensation’ n'est pas encore visible pour les clubs. 
Toon fait le nécessaire et en informera Claude. Sujet 
à suivre au prochain conseil d'administration. 

 
o    Réforme de la compétition 
     Claude rapporte que la Ligue A veut être impliquée 

dans la réforme de la compétition. Johan S. répond 
que l'implication des commissions dans la réforme de 
la compétition est prévue. 

     Guy confirme qu'au sein du groupe de travail sur la 
réforme de la compétition, des efforts sont en cours 
pour parvenir à un consensus au niveau les séries 
nationales. 



2. COMPETITIE (Johan Somers) 
 

o Johan S. meldt dat de werkgroep rond hervorming 
van de competitie (Johan Somers en Guy Juwet voor 
Volley Belgium, Jean-Paul De Buysscher en Luc 
Budenaers voor Volley Vlaanderen en Michel Loppe 
en Eric Davaux voor FVWB) reeds drie maal 
vergaderd hebben. Tijdens laatste vergadering 
kwam Jean-Paul, na overleg binnen Volley 
Vlaanderen, terug met een gewijzigd voorstel.  Raad 
van bestuur FVWB meldt niet akkoord te zijn. Een 
volgende verandering dient een consensus te 
bereiken zodat competitiereglement kan aangepast 
worden.  Johan Somers doet het nodige om de 
werkgroep zeer snel samen te brengen. 
 

o Namens de vergadering wordt aandacht gevraagd 
voor de gewijzigde formules van de play-offs : dit 
heeft een rechtstreekse impact op facturatie van-
wege Ortec en van Kevin Degryse ( competitie-
programma gebruikt door Volley Vlaanderen). 

o Daniel Van Daele stelt de vraag of Willy Corbeel 
reeds een antwoord heeft op de vraag rond 
aanrekening van boetes in nationale reeksen. Gelet 
afwezigheid van Willy wordt vraag opgenomen als 
item in volgende vergadering. 

o Er moet gestreefd worden naar één enkel 
competitiereglement 2018-2019, geldig voor alle 
nationaal spelende reeksen en opgesteld onder 
leiding van de nationale competitieleider van Volley 
Belgium.  Eric Davaux neemt deze opdracht op zih 
en belooft om een ontwerp uit te werken ter 
voorlegging aan de werkgroep rond hervorming 
competities tegen zondag 24/03. 

o Op vraag van Daniel wordt afgesproken dat Guy 
contact neemt met Philip Berben in verband met een 
voorstel tot cao van de Liga-clubs. De federatie 
maakt zich ernstig zorgen bij het voorliggende 
akkoord en vraagt uitdrukkelijk om rekening te 
houden met de verschillende structuur in de 
ligaclubs Heren : dit evolueert van professioneel 
naar amateurclubs. 

o Gelet Noliko Maaseik na een prachtig parcours 
binnen Champions League uitgeschakeld werd voor 
Final 6 kan teruggekeerd worden naar het 
oorspronkelijke annorama en is er dus geen impact 
op vrijgave spelers voor Nationale Ploegen. Johan S 
bevestigt dat hij hiervoor een signaal kreeg vanwege 
een vertegenwoordiger van de Liga. Laatste 
geplande wedstrijd Play-offs Heren is dus op 5 mei. 

o Er heerst verwarring rond de deelnemende 
leeftijdsgroepen aan de Nationale 
Jeugdkampioenschappen. In afwachting van de 
voorlegging van een akkoord tot wijziging door de 
betrokken commissies van beide vleugels, naar 
volgende jaren  blijft dit dus dit jaar een NK voor 
U13-U15-U17 en U19.  Deze gaan in 2018 door in 
Gembloux op zaterdag 19 mei en zondag 20 mei. 
 

2.  Compétition (Johan Somers) 
 
o Johan S. rapporte que le groupe de travail sur la 

réforme de la compétition (Johan Somers et Guy 
Juwet pour Volley Belgium, Jean-Paul De Buysscher 
et Luc Budenaers Volley Vlaanderen et Michel 
Loppe et Eric Davaux pour la FVWB) s’est déjà 
réuni trois fois. Lors de la dernière réunion, Jean-
Paul, après consultation interne à Volley 
Vlaanderen, est revenu avec une proposition 
modifiée. Le conseil d'administration du FVWB n’est 
pas d'accord. Tout changement ultérieur doit obtenir 
un consensus afin que les règles de la compétition 
puissent être ajustées. Johan Somers fait tout son 
possible pour réunir le groupe de travail très 
rapidement. 

o Au nom du Conseil d’Administration on attire 
l’attention sur le changement de la formule des Play-
Offs: cela a un impact direct sur la facturation 
d’Ortec et de Kevin Degryse (programme de la 
compétition utilisé par Volley Vlaanderen). 

o Daniel Van Daele se pose la question si Willy 
Corbeel a déjà une réponse à la question de 
l'imposition des amendes dans les séries nationales. 
En l'absence de Willy, la question sera traitée lors 
de la prochaine réunion. 

o On poursuivra un règlement de compétition unique 
2018-2019, valable pour toutes les séries nationales 
et établi sous la direction du responsable de la 
compétition de Volley Belgium. Eric Davaux prend 
en charge cette mission et promet d'élaborer un 
projet pour soumission au groupe de travail ‘réforme 
de la compétition’ avant le dimanche 24/03. 

 
o A la demande de Daniel, il est convenu que Guy 

contactera Philip Berben dans le cadre d'une 
proposition de convention collective de travail des 
clubs des Ligues. La Fédération est profondément 
préoccupée par le présent projet d’accord et 
demande expressément de tenir compte de la 
structure différente des clubs de la Ligue Messieurs: 
elle évolue de professionnels aux clubs amateurs. 

o Après un magnifique parcours en Ligue des 
Champions où ils ont raté les ‘Final 6’ de justesse,  
Noliko Maaseik retourne à l'annorama d'origine et il 
n'y a donc pas d'impact sur la libération de joueurs 
pour les équipes nationales. Johan S confirme qu'il a 
reçu un signal dans ce sens de la part d'un 
représentant de la Ligue. Dernier match des Play-
offs Messieurs est le 5 mai. 

o Il y a confusion au sujet des groupes d'âge des 
participants aux Championnats nationaux des 
Jeunes. En attendant la présentation d'un accord sur 
un changement quelconque provenant des 
commissions compétentes des deux ailes,  les 
championnats de cette année resteront pour les 
U13-U15-U17 et U19. Les championnats des 
Jeunes se dérouleront à Gembloux les samedi 19 
mai et dimanche 20 mai 2018. 

 



3. ARBITRAGE (T. Sorgeloos) 
 

o Toon meldt dat op 16/04 een vergadering plaats 
vindt met een aantal scheidsrechters voor het 
gebruik van de video-challenge in de 
finalewedstrijden van de Play-offs. 
 

o Raad van bestuur meldt dat gebruik van een video-
challenge systeem naar volgende seizoenen kan 
overwogen worden mits een expliciet akkoord van 
alle deelnemende clubs aan deze competitie ( 
expliciet akkoord nodig voor de federatie gelet dat dit 
niet in alle wedstrijden van Liga A Heren van 
toepassing kan zijn omwille van technische 
beperking in sommige zalen). 

 
o Het gebruik van de video-challenge heeft geen 

impact op aanduiding scheidsrechterskorps. 

3. ARBITRAGE (T. Sorgeloos) 
 
O   Toon informe le CA d’une réunion prévue le 16/04 

avec un certain nombre d'arbitres  sur l'utilisation du 
vidéo-challenge dans les matchs finaux des play-
offs. 

 
o   Le Conseil d'administration signale que l'utilisation 

d'un système de video-challenge lors des saisons 
suivantes ne peut être envisagée   moyennant un 
accord explicite de tous les clubs participants à cette 
compétition (accord explicite est requis par la 
fédération, parce que l’utilisation ne peut pas se faire 
partout suite aux limitations techniques dans 
certaines salles). 

 
o   L'utilisation du video-challenge n'a aucun impact sur 

la désignation du corps d'arbitres. 

4. Beach ( Johan Van Riet) 
 

o Johan bevestigde dat stad Middelkerke deel neemt 
aan de nationale beachcompetitie. 
 

o Competitie start in weekend van 12 en 13 mei 
(Brussel). Een persconferentie is gepland begin mei. 
 

o Gelet vrijgemaakte budget door Volley Belgium 
werden palen besteld. 

 
o Daniel stelt vraag aan Johan waar samengewerkt 

kan worden met FVWB voor een Waalse competitie. 
Contactpersoon FVWB is Eric Humblet. 

 
o Johan meldt een BK Beach voor de jeugd op 03/08 

(U14, U16 en U18). 

4. Beach (Johan Van Riet) 
 
o     Johan confirme que la ville de Middelkerke participe 

à la compétition nationale beach. 

 
o     La compétition commence le week-end des 12 et 13 

mai (Bruxelles). Une conférence de presse est 
prévue début mai. 

o    Comme un budget est disponible, Volley Belgium a 
commandé des poteaux. 

 
o     Daniel demande à Johan où il voit une coopération 

possible avec la FVWB en vue d’une compétition 
wallonne. La personne-ressource de la FVWB est 
Eric Humblet. 

o    Johan informe le CA qu’il y aura un championnat 
BEACH pour les jeunes le 03/08 (U14, U16 et U18). 

 

 
 
Raad van Bestuur  

 
Conseil d’Administration 
 

1. Verslag vorige vergadering 15/02/2018 
 
        Goedgekeurd. 
 
o Er is verwarring rond de bevraging rond de cao bij 

Philip Berben. Om dit op te lossen zal Guy contact 
nemen met Philippe ( zie ook hoger in dit verslag) 
 

o Daniel vraagt naar de stand van zaken in verband 
met informatieverstrekking inzake de toepassing 
regels GDPR. Dominique zal Willy contacteren om 
stand van zaken te kennen. 

 

1. Rapport du CA de 15/02/2018 
 
Approuvé 
 

o  Il y a une confusion quant à l'enquête sur la 
convention collective de travail chez Philip Berben. 
Pour résoudre ce problème, Guy contactera 
Philippe (voir aussi ci-dessus dans ce rapport) 

o   Daniel s'interroge sur l’avancement du dossier  EU-
GDPR sur la divulgation des données personnelles. 
Dominique contactera Willy pour connaître l'état des 
lieux. 
 

2. Hervorming statuten 
 
o G. Juwet presenteert de huidige stand van zaken. 

Thierry en Guy engageren zich om voorstel 
nieuwe statuten toe te lichten aan de raden van 

1. Réforme des statuts 
 
o  G. Juwet présente l'état actuel des choses. Thierry 

et Guy se sont engagés à présenter de nouveaux 
statuts aux conseils d'administration des deux ailes. 



bestuur van beide vleugels. Doel is om de nieuwe 
statuten klaar te hebben tegen donderdag 26/04 
(= datum Algemene Vergadering Volley Belgium).  
 

o Een draftversie van de nieuwe statuten is klaar (en 
vertaald) en worden voorgelegd aan de vleugels. 
Deze bespreken deze op de raad van bestuur en 
geven feedback tegen 10 april 2018. 

 

L'objectif est de préparer les nouveaux statuts avant 
le jeudi 26/04 (= date de l'Assemblée Générale de 
Volley Belgium). 

 
o  Une version provisoire des nouveaux statuts est 

prête (et traduite) et présentée aux ailes. Ils en 
discutent au sein du conseil d'administration et font 
part de leurs commentaires au plus tard le 10 avril 
2018. 
 

3. Financiën (afwezig) 
 
o Guy overloopt de door Michel verstuurde Balans 

en Resultatenrekening 2017 + commentaren. 
Geen bemerkingen. 

o Daniel vraagt via raad van bestuur een 
vergadering om beide financieel bestuurders van 
de vleugels toe te laten in- en toezicht te hebben 
in financiële werking Volley Belgium. 

2. Finances (absent) 
 
o    Guy couvre le bilan et le compte de profits et pertes 

2017 publiés par Michel + commentaires. Pas de 
remarques 

o Via le conseil d'administration, Daniel demande une 
réunion pour permettre aux deux directeurs 
financiers des ailes d’appréhender et de superviser 
les opérations financières de Volley Belgium. 

4. Varia 
 
o Ontwikkelingen Euromillions League Heren 

Guy en Jean-Paul brengen verslag uit van hun 
bezoek aan minister Muyters die, op vraag van de 
federatie, de taak op zich heeft genomen om 
beide partijen te verzoenen.  Voor de Liga waren 
aanwezig de heren Philippe Boone en René 
Corstjens, voor de federatie bestond de delegatie 
uit Guy en Jean-Paul.  
 

o De minister startte het overleg met een duidelijke 
afbakening van het kader en met de toelichting 
van een aantal basisprincipes : 
  het topsportplan van zijn kabinet waarin de 

centrale rol van de nationale ploegen 
(senioren en jeugd) opgenomen werd; 

 de rol die de minister verwacht van de 
federatie met de gehele breedte- en 
topsportwerking, inclusief de 
eindverantwoordelijkheid van de organisatie 
van de competitie; 

 de rol die weggelegd is voor een eventuele 
liga als meewerkende partner om onder de 
koepel van de federatie en mits respect van 
te bepalen krijtlijnen om de mogelijks 
afwijkende belangen van de hoogst 
spelende ploegen te behartigen en de 
sportbeleving te verhogen. 

 
 De minister stelt twee mogelijke scenario’s voor : 
 scenario 1 waarbij Liga als federatie samen 

zitten en een voorstel tot constructieve 
samenwerking voorleggen  

 scenario 2 waarbij geen oplossing samen 
gevonden wordt en waarbij de minister 
unilateraal zal overleggen met beide partijen 
om nadien een beslissing op te leggen. 

3. Divers 
 
o    Développements Euromillions League Messieurs 
     Guy et Jean-Paul rendent compte de leur visite au 

ministre Muyters qui, à la demande de la fédération, 
s’était chargé de réconcilier les deux parties. Les 
représentants de la Ligue étaient M. Philippe Boone 
et M. René Corstjens. Guy et Jean Paul 
représentaient la fédération. 

 
 
 o  Le ministre entamait des consultations avec une 

délimitation claire du cadre de travail, avec 
l'explication de certains principes de base: 
 le ‘topsportplan’ de son cabinet qui attribue un 

rôle central aux équipes nationales (aînés et 
jeunes); 

 le rôle que le ministre attend d’une fédération 
avec des actions dans toute la largeur ainsi 
que de haut niveau, y compris la 
responsabilité finale de l'organisation de la 
compétition; 

 le rôle qui est réservé à une éventuelle ligue 
qui, en tant que partenaire coopérant opérant 
sous l’égide de la fédération et dans le 
respect des lignes directrices à définir, défend 
les intérêts - potentiellement divergents - des 
clubs au plus haut niveau et renforce 
l’expérience sportive 

 
Le ministre propose deux scénarios possibles: 

 scénario 1 dans lequel la Liga et la fédération 
se réunissent et soumettent une proposition de 
coopération constructive 

 scénario 2 dans lequel aucune solution n'est 
trouvée ensemble et où le ministre consultera 
unilatéralement les deux parties pour ensuite 
imposer une décision. 



 
 Zowel Liga als federatie gaan akkoord met 
scenario 1. Na de vergadering werd nog ruim 
nagepraat en afgesproken om terug samen te 
komen op maandag 9 april. Federatie nodigt uit. 

 
o CEV – tickets  

Willy Bruninx maakt melding dat Volley Belgium 
voor seizoen 2018-2019 recht heeft op : 
 Dames :  4 tickets  (1 CHLg + 1 CEV+ 2 

Challenge) 
 Heren :  5 tickets (  1 direct ChLg + 1 indirect 

ChLg + 2 CEV + 1 Challenge) 
 

o CEV-Supervisors 
De raad van bestuur beslist volgende personen 

voor te dragen bij CEV voor de functie van CEV-
supervisor : 
 Namens Volley Belgium :  Willy Bruninx, 

Michel Henno, Johan Somers 
 Namens Volley Vlaanderen : Jean-Paul De 

Buysscher, Geert De Dobbeleer, Frank 
Desmet, Dirk Cocquyt en Geert Blyaert 

 Namens FVWB : Jean-Paul Sohy, Arturo Di 
Giacomo 
 

o CEV Cups Responsible 
Guy Juwet zal als voorzitter van de federatie de 

taak van CEV Cup Responsible op zich nemen. 
 

o CEV en FIVB Congress 
Guy Juwet zal als voorzitter van de federatie de 

vertegenwoordiging opnemen op het congres van 
CEV en FIVB ( november 2018). 
De vergadering gaat akkoord dat Willy Bruninx 
hem hierbij vergezelt. 
 

o Voorbereiding Algemene Vergadering Volley 
Belgium: 

Datum = Donderdag 26 april 2018 
Planning :  
18.00h > Algemene Vergadering 
19.00h > Raad van Bestuur  
Guy Juwet vraagt via secretariaat de verslagen van 
de commissies op tegen 10 april zodat deze nog 
kunnen vertaald worden.  Verslagen die zowel de 
practische als inhoudelijke werking van de 
commissie tijdens het voorbije jaar aantonen. 
 

o Vervanging bondscoach Red Dragons Vital 
Heynen > Andrea Anastasi 
Volley Vlaanderen geeft toelichting over deze 

vervanging en afhandeling. 
 

o Gebruik electronisch vorm van 
wedstrijdrapportering ( e-score) 
Volley Vlaanderen test momenteel de werking 

van een e-scoresysteem voor alle ploegen ( 
seniors en jeugd vanaf U15). Resultaten zijn zeer 

 
La Ligue et la fédération sont toutes deux d'accord 
avec le scénario 1. Après la réunion, il y a eu 
beaucoup de discussions et on a accepté de se 
revoir le lundi 9 avril. La fédération invite. 

 
o Tickets  CEV 
    Willy Bruninx rapporte que pour la saison 2018-2019 

Volley Belgium a droit à: 
 Dames: 4 places (1 CHLg + 1 CEV + 2 

Challenge) 
 Messieurs: 5 tickets (1 ChLg direct + 1 ChLg 

indirect + 2 CEV + 1 Challenge) 
 

o CEV-superrvisors 
Le conseil d'administration décide de nommer les 
personnes suivantes au CEV pour le poste de CEV-
supervisor: 
 Au nom de Volley Belgique: Willy Bruninx, 

Michel Henno, Johan Somers 
 Au nom de Volley Vlaanderen: Jean-Paul De 

Buysscher, Geert De Dobbeleer, Frank 
Desmet, Dirk Cocquyt et Geert Blyaert 

 Au nom du FVWB: Jean-Paul Sohy, Arturo Di 
Giacomo 
 

o    CEV Cups Responsible 
     En tant que président de la fédération, Guy Juwet 

assumera le rôle de CEV club responsible. 
 
o Congrès CEV et FIVB 

Guy Juwet participera aux congrès de la CEV et de 
la FIVB (novembre 2018) en tant que président de 
la fédération. 

     Le CA convient que Willy Bruninx l'accompagnera. 
 
 
o Préparation de l'Assemblée Générale Volley 

Belgique: 
Date = jeudi 26 avril 2018 
Planification : 
18h00> Assemblée générale 
19h00> Conseil d'administration 
Guy Juwet demande les rapports des commissions 
via le secrétariat avant le 10 avril afin qu'ils puissent 
encore être traduits. Ces rapports démontrent tant 
le fonctionnement pratique que fonctionnel des 
commissions au cours de la dernière année. 

 
o  Nouvel entraineur national Red Dragons  

Vital Heynen> Andrea Anastasi 
Volley Vlaanderen fournit des informations sur ce 
remplacement et son déroulement. 
 

o   Utilisation d’un formulaire électronique de rapport de 
match (e-score) 
Volley Vlaanderen teste actuellement le 
fonctionnement d'un système d'e-score pour toutes 
les équipes (seniors et jeunes àpd U15). Les 



positief. Wordt mogelijks ingevoerd in alle reeksen 
vanaf volgend seizoen. 
 
FVWB bekijkt de mogelijkheid om dit ook in te 

voeren.  
 

Gelet dit een directe kostenbesparing betekent 
voor de clubs ( geen wedstrijdbladen, geen 
postzegels, minder boetes  bij onzorgvuldigheden 
op het wedstrijdblad, ..) en voor de federatie ( 
controle bladen) is dit een eenvoudige win-win 
voor alle partijen. 

 
 
 

résultats sont très positifs. Pourrait être introduit 
dans toutes les séries de la saison prochaine. 
 
La FVWB envisage la possibilité d'introduire cela 
aussi.  
 
Puisqu’elle offre une réduction de coûts pour les 
clubs (pas de feuilles de match, pas de timbres, 
moins de pénalités pour les insuffisances sur la 
feuille de match, ..) ainsi que pour la fédération 
(fiches de contrôle), il s’agit d’une situation simple 
et gagnant-gagnant pour toutes les parties 

 
 

Volgende vergadering: 
 
Donderdag 26 april 2018 – Eurovolleycenter :  

-     Algemene Vergadering (18h) 
- Raad van Bestuur ( 19h) 

 
 

Prochaine réunion 
 
Jeudi 26 avril 2018 – Eurovolleycenter 

- Assemblée Générale (18h) 
- Conseil d’Administration (19h) 

 
Vertaling/traduction: S. DE KEIJSER 
 


